

La RATP donne le coup d'envoi de la 17^e édition des Mercredis du Rugby !

jeudi 1er février 2024

Coup d'envoi de la 17^e édition des « Mercredis du rugby » ! Ce programme citoyen organisé par la RATP, dans le cadre du partenariat avec la Fédération Française de Rugby, vise à promouvoir le mieux-vivre ensemble dans les transports en commun auprès des collégiens d'Ile-de-France. Cette nouvelle édition sera parrainée par l'ancienne joueuse internationale du XV de France féminin Lénaig Corson.

Avec les « Mercredis du rugby », la RATP va à la rencontre des jeunes collégiens de la région pour les sensibiliser au respect des personnes et des espaces dans les transports en commun, en s'appuyant sur le rugby et ses valeurs de respect, d'esprit d'équipe et de partage. Objectif : faire prendre conscience aux jeunes que ce qui est valable sur un terrain de rugby l'est aussi dans les transports en commun !

Initiée en 2007, dans le cadre de son programme de prévention « On décède la ville », l'opération "les Mercredis du rugby" est menée en partenariat avec la Fédération Française de Rugby. Plus de 70 collèges d'Ile de France et plus de 5 000 collégiens ont déjà participé à ce dispositif.



Comment se déroule l'opération ?

- Une première partie théorique en classe permettant aux jeunes d'échanger avec les ambassadeurs RATP sur les règles de vie dans les transports en commun, dans le rugby et autour du challenge Haka des civilités. Le but du défi est de laisser les élèves exprimer leur créativité en réalisant un Haka traditionnel en y incluant des mots clés proposés lors des sessions d'échange à propos des transports en commun et du rugby ;
- Une seconde partie pratique pour découvrir le rugby et « plaquer » les incivilités à travers des ateliers ludiques : maniement du ballon, passe, jeu au pied... ;

Cette journée de découverte de la pratique du rugby est axée sur trois valeurs fondamentales propres à la discipline sportive et à l'entreprise : respect, esprit d'équipe, et partage.

Qui participe ?

Une vingtaine de classes des collèges des départements de l'Essonne, de la Seine Saint-Denis, du Val-de-Marne et du Val d'Oise participeront à cette édition des Mercredis du Rugby.

A l'issue des deux phases, les collégiens seront évalués sur leurs implications sur les deux temps. Les trois premières classes auront la chance de passer une journée au Centre National de Rugby à Marcoussis accompagnés de la marraine Lénaïg Corson pour une journée d'initiation au rugby. Les vainqueurs seront transportés dans le car officiel de l'équipe de France de rugby, la RATP étant le transporteur officiel du XV de France.

Le groupe RATP est le transporteur officiel du XV de France qui débute ce vendredi face à l'Irlande l'édition 2024 du tournoi des Six Nations.





Zoom sur... le groupe RATP et le Sport

Le groupe RATP est depuis sa création activement engagé sur le terrain du sport. Le Groupe se positionne aujourd'hui comme un acteur important du monde sportif en France et fonde sa légitimité sur son patrimoine et savoir-faire historique et sur ses contributions à l'organisation des grands événements sportifs mondiaux. En tant que 3ème entreprise mondiale de transport public urbain, le groupe RATP entretient avec le monde sportif un dialogue permanent sur des notions de citoyenneté, de mixité ou de vivre-ensemble, et en propose une traduction concrète dans les actions qu'il met en œuvre sur les terrains notamment du rugby et du handball. Le Groupe poursuit son objectif de faire du sport un vecteur de partage avec ses voyageurs à travers de nombreuses animations dans son réseau. Le Groupe met également en place des dispositifs en interne permettant d'une part, de contribuer au rayonnement de la France en accompagnant des sportifs dans leur carrière et dans leur intégration professionnelle, et d'autre part de favoriser la pratique sportive de ses salariés.

Contact presse

Service de presse

01 58 78 37 37 - servicedepresse@ratp.fr